

**EFEK GASTROPROTEKTIF EKSTRAK ETANOL BUAH PARE
(*Momordica charantia* L.) PADATIKUS WISTAR JANTAN YANG
DIINDUKSI ASPIRIN**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**CHRISTINE DASSA
1510134**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Efek Gastroprotektif Ekstrak Etanol Buah Pare (*Momordica charantia* L.) pada Tikus Wistar Jantan yang diinduksi Aspirin” dengan baik dan tepat pada waktunya. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked.) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih serta penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Endang Evacuasiy, Dra., MS., Apt., AFK. selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, perhatian, dukungan moral, waktu, pikiran dan pengertian, dorongan serta nasihat kepada penulis dengan penuh kesabaran selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Abram Pratama, dr., DPCP. selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan, memperhatikan, memberikan dukungan moral, waktu, pikiran, pengertian, dorongan serta nasihat kepada penulis dengan penuh kesabaran dan perhatian selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Sri Nadya Saanin, dr., M.Kes., selaku dosen penguji I, Dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes. PA(K) selaku dosen penguji II dan Dr. Sugiarto Puradisastra, dr., M.Kes. selaku dosen penguji III yang telah bersedia menguji, membimbing, mengarahkan, memberikan waktu, pikiran, pengertian, dorongan serta nasihat kepada penulis dengan penuh kesabaran dan perhatian selama penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Seluruh dosen, staf, dan karyawan di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan bantuannya dalam setiap proses pembelajaran dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Kedua orang tua tersayang, Dasa dan Papa, kakak tersayang Deddy Sukmana, Wawan Supriatna, Demas Dasa, dan Reni Juliani, kakak ipar tersayang Lienna Ruhliana Hakim, Louise Priscilla Robertus, Verlina Elvira, dan Asep Suherlan,

serta keponakan tersayang Teddy, Rizky, Razaaq, Rayhan, Audrey, Tirza, Elquinza, Yufan, Hasna, dan Virendra yang selalu memberikan doa, cinta, perhatian, bantuan, semangat, dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Sahabat-sahabat penulis, Martogi Panjaitan, Nita Fuji Astuti, Masda Greisy Nababan, Ririn Setyowati, Novia Lioe Herlina, Priskila Kelly Angelica, Claudia Putri Grevi, Ayu Wulandari, Dewi Melati Shinta, Vonny Yupita, Samudra Gemilang, Reivan Basten S., Rina Yanti, Theresia, Veren, Anna, Jessica serta teman-teman penulis yang namanya tidak bisa disebutkan satu-persatu, atas semua perhatian, dukungan, dan doa yang senantiasa diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, semangat, dukungan, dan dorongan kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan.

Penulis berharap agar Karya Tulis Ilmiah ini dapat berguna bagi masyarakat dan seluruh pihak yang membutuhkan.

Bandung, September 2018

Penulis